

in Cursus nicht zu vermehren, so bleibt diese Abtheilung einem jeden Lehrer, so wie er sie nach Beschaffenheit der Umstände und Fähigkeiten seiner Rechenschüler für nöthig findet, selbst überlassen.

Zu der mit der ersten Auflage erschienenen Sammlung arithmetischer Aufgaben, in Erzählungen eingekleidet, habe ich noch ähnliche neue arithmetische Aufgaben im vorigen Jahre geliefert, welche den Besizern dieser neuen Auflage hoffentlich nicht lästig seyn werden, da an angenehmen und schicklichen Aufgaben soviel gelegen ist, und noch immer nicht zuviel davon vorhanden sind.

Die in diese Auflage, deren Korrektur ich nicht selbst zu besorgen Gelegenheit hatte, eingeschlichenen Druckfehler habe ich am Ende nachgewiesen, wie man aus dem Verzeichniß der Druckfehler und ihrer Berichtigung ersehen wird.